



Recibirá Monreal a trabajadores del PJF

Representantes de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) se reunirán el próximo miércoles con el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, para solicitarle que sean respetados sus derechos laborales.

Patricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores de base, dijo esta mañana que en ese primer encuentro plantearán al morenista incluir en leyes secundarias de la reforma judicial una apartado que les garantice que no habrá recortes a salarios y prestaciones.



"El miércoles tenemos cita con Monreal. Vamos a pedir que las prestaciones que tenemos en las Condiciones Generales de Trabajo se pasen a las leyes secundarias, porque si vamos a tener un nuevo patrón que no va a cumplir con esas condiciones de trabajo, al menos que se queden previstas en la ley", dijo Aguayo ante más de 500

trabajadores, en la escalinata del Palacio de Justicia de San Lázaro.

"Estamos asegurando esas prestaciones y estamos luchando por ello y es para todos ustedes esta lucha, aunque muchos no vengán a los guardias, aunque muchos se queden en sus casas sin hacer nada o inclusive cumpliendo con la cuenta que les exigen sus titulares", dijo. Este será el primer encuentro de los trabajadores con Monreal, desde que en febrero pasado el entonces Presidente Andrés López Obrador envió la reforma judicial al Congreso de la Unión.

Antes, los inconformes sólo se habían reunido con diputados del Partido Acción Nacional y de Movimiento Ciudadano.

En entrevista, la vocera del personal jurisdiccional comentó que no se habían reunido con el político zacatecano desde el año pasado, cuando trataron el tema de la desaparición de los fideicomisos, ocasión en la que, recordó, los trataron muy mal.



"Sigue el llamado a la señora Presidenta Claudia Sheinbaum a que sea sensible, a que tome en cuenta que ella se erigió como una presidenta para las mujeres, y aquí en el Poder Judicial tenemos muchas mujeres comprometidas con ganas de salir adelante, luchando por México, y por eso nos tiene que oír también", afirmó.

Aguayo sostuvo que hoy los trabajadores de los juzgados y tribunales del Palacio de Justicia de San Lázaro harán una consulta para manifestar su postura sobre la continuación del paro laboral.

Este ejercicio lo harán saber a otras sedes judiciales en la Ciudad de México, para que valoren si llevan a cabo su propia consulta.

La intención, dijo, es entregarle el resultado a los jueces y magistrados, para que tomen en cuenta el sentir de los trabajadores cuando mañana vuelvan a votar la reapertura del Poder Judicial Federal o la continuación de la suspensión de actividades.

"Hoy más que nunca los invito a la unidad porque solamente unidos somos fuertes y es la única manera de vencer a este enemigo. No nos vamos a mover ni nos vamos a rendir, vamos a seguir luchando y tenemos una amenaza más encima, el descuento de salarios, una amenaza más de nuestro propio patrón", consideró la representante.

"El México que hoy conocemos no va a ser el mismo si cae el Poder Judicial de la Federación. No quiero sonar insensible hacia los titulares, porque es de todos sabido que les hicieron un acto atroz, con un simple juego de feria barata, les destruyeron la vida, les destruyeron sus anhelos, les destruyeron sus familias y si vinieron un día por ellos, mañana van a venir por todos nosotros".

<https://www.reforma.com/recibira-monreal-a-trabajadores-del-pjf/ar2891737>